



24 DE JUNIO FECHA INDICADA PARA HABLAR DE SUS HIJOS ILUSTRES: DOCTOR JOSE LACOUTURE DANGOND

Nació en el municipio de San Juan del Cesar un 18 de mayo, hijo de Don José Lacouture y Adelaida Dangond, casado con Doña Celina de Lacouture, de cuyo hogar nacieron 4 hijos, el mayor German, Olga Lucia, Nicolas y María Isabel Lacouture, desde muy niño dio muestras de querer trabajar por el bien de la gente, si lo sé yo que crecí en el seno de ese hogar en el marco de la plaza Bolívar, donde el Doctor José sobresalía por su carisma y amor a la gente vulnerable, siempre saludaba con cariño y afecto a todo aquel que llegaba a comprar la leche donde **Mamalala**, como llamábamos a su señora madre hasta el chofer Monche González era tratado con cariño por él y sus hermanos, la señora de la cocina Micaela Jiménez, a quien en él llamaba con cariño y respeto micaela, luego que se graduó como médico se instaló en la ciudad de Bogotá como director del Hospital San Ignacio

de esta ciudad, allí atendía a todos los Guajiros especialmente a los San Juaneros como verdaderos reyes, sacándolos de las largas colas, esto lo vivimos muchos San Juaneros que podemos dar testimonios, así como cuando venía su municipio de vacaciones, habría inscripciones en su casa paterna para todas aquellas personas que necesitaban una consulta completamente gratis los atendía y como médico cirujano solicitaba el quirófano del Hospital donde practicaba más de 100 cirugías completamente gratis corriendo el con todos los gastos, protocolos y exámenes previos a la cirugía, es decir lejos de descansar velaba por la salud de su gente. En su paso por la política aspiró a la cámara de representantes, campaña que hizo a pie, visitando a los hogares de los San Juaneros casa a casa puerta a puerta, jamás lo vimos utilizar vehículos lujosos para recorrer su municipio.



Por sus cualidades y capacidades intelectuales fue elegido viceministro de educación y aunque fue por corto tiempo trajo a San Juan el Instituto de Formación Técnica y profesional – INFOTEP, esta fue la única vez que recordamos fue recibido en la y cargado en hombros por la carrera sexta de su municipio, por ello pienso que estamos en deuda con este eminente médico, el cual ha hecho muchas donaciones él y su familia, como la casa del adulto mayor, la cual lleva el nombre de su señor padre José Lacouture y una estatua con su imagen, la cual fue ubicada en la plaza Bolívar frente al antiguo palacio municipal y el hogar donde el nació, además muchos jóvenes y adultos profesionales recibieron una ayuda para sus estudios, una beca y hasta un trabajo por recomendación suya sin esperar nada a

cambio, el Doctor José es de esos políticos que ya no encontramos honrado, humilde, siempre pensando en la gente, aun recibe llamadas en busca de ayudas y hace hasta lo imposible por ubicar a esos profesionales que sueñan con un trabajo, porque el Doctor José Lacouture Dangond es un médico orgullo de nuestro municipio, nuestro departamento el cual nació para servirle a su gente, por ello jamás tuvo que comprar un voto, la gente lo apoyaba por sus virtudes ejemplo de ello mi señora madre micala como el la llamaba quien fue el único político conservador por quien ella votaba, pese a ser una liberal consagrada de esas que no desteñían como decía ella el Doctor José fue el único político que la llevo a traicionar su color rojo, finalmente destacamos que fue un San Juanero muy querido en la ciudad de Valledupar, el que engalanaba los salones de matronas vallenatas como Carmen de Pupo, Rita de Pavajeau, Nepta de Pumarejo, Adela María de Pupo, Teotiste de Gutiérrez por ser un galán hermoso y excelente Bailador.



**ANA
CECILIA
FUENTES**

 **ancejy**